



NOTA DE PRENSA

RPA estrena un programa de motor

- 'Tiempo añadido' dedicará todos los jueves, entre las 15:00 y las 16:00, a informar de las distintas disciplinas de esta especialidad

Gijón, 24 de junio de 2009

RPA estrena mañana jueves, 25 de junio, a las 15:00 un programa semanal dedicado al motor en su espacio de deportes *Tiempo añadido*. El espacio está presentado por Laude Martínez e Íñigo Domínguez y se realizará desde el Restaurante Latores de Oviedo.

Miguel Martínez, enviado especial a los grandes premios de Fórmula 1, también estará en el programa comentando todas las novedades de cada una de las pruebas del Mundial y prestará especial atención al piloto asturiano Fernando Alonso. Las próximas citas de Fórmula 1 serán en Alemania (12 de julio), Hungría (26 de julio), Valencia (23 de agosto), Bélgica (30 de agosto), Italia (13 de septiembre), Singapur (27 de septiembre), Japón (4 de octubre), Brasil (18 de octubre) y Abu Dhabi (1 de noviembre).

RPA contará cada jueves con periodistas de la prensa especializados en el mundo del motor. Todas las disciplinas de este deporte tendrán cabida en el programa.

RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.

El programa se emitirá en directo por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.